



Medienmitteilung der SVP Wohlen-Anglikon vom 22.01.2025

Kontaktperson: Manfred Breitschmid, 079 648 45 01

Grobkonzept zur Schul- und Bauentwicklung der Gemeinde Wohlen

Die Schulentwicklung der Gemeinde Wohlen ist für die SVP ein sehr wichtiges Anliegen. Die Schülerinnen, Schüler und Lehrpersonen sind auf eine gute Infrastruktur angewiesen, damit die Voraussetzungen für einen optimalen Lernbetrieb gegeben sind. Dabei spielen aber auch der vernünftige Einsatz von finanziellen Mitteln, schonender Umgang mit Landressourcen und den Bedürfnissen der Zeit angepasstes Vorgehen eine wichtige Rolle.

Damit diese Erwartungen Nachhaltigkeit erfahren, haben wir mit der Unterstützung von Alfred Kohli, Wohlen, Firmengründer der Kohli und Partner Kommunalplan AG in Wohlen, das Grobkonzept zur Schul- und Bauentwicklung der Gemeinde Wohlen verfasst.

Wir wünschen uns, dass der Gemeinderat für unsere konzeptionellen Überlegungen offen ist und es in seinem weiteren Vorgehen berücksichtigt.

Wir danken dem Wohler Stimmvolk für die klare Haltung bei der Referendumsabstimmung vom 24. November 2024 zu den Projektierungskrediten für die Erweiterung der Schulzentren Bünzmatt und Junkholz. Die SVP ist bereit, durch Mitwirkung zu einem allseits anerkannten Schulzentrum Wohlen beizutragen.

SVP Wohlen-Anglikon

Roland Büchi, Parteipräsident

Manfred Breitschmid, Fraktionspräsident Einwohnerrat

Beilage: Grobkonzept zur Schul- und Bauentwicklung der Gemeinde Wohlen von der SVP Wohlen-Anglikon